
Antrag Nr. 14-O-25-0124
CDU-Fraktion

Betreff:

Barrierefreier Zugang zum Bahnhof Kastel - Status Quo (CDU)  

Antragstext:

Der Ortsbeirat möge beschließen:

In einer Antwort auf den Beschluss 0200 des Ortsbeirats Mainz-Kastel aus dem Jahr 2013
wurde mitgeteilt (SV 25 Kastel im Jahr 2014), man habe die Aufnahme des Projekts
"Barrierefreier Zugang zum Bahnhof Kastei" in die Rahmenvereinbarung Hessen
beantragt. Über den weiteren Fortgang wurde der Ortsbeirat nicht informiert. 

Darum bittet der Ortsbeirat den Magistrat, zu berichten:
1. Wann wurde das Projekt angemeldet?
2. Wurde das Projekt auch tatsächlich in die Rahmenvereinbarung aufgenommen und seit
wann wurde dem Magistrat mitgeteilt, ob die Maßnahme aufgenommen wurde?
3. Falls es aufgenommen wurde: an welcher Stelle auf der Liste steht das Projekt?
4. Falls es nicht aufgenommen wurde: mit welcher Begründung wurde die Aufnahme
abgelehnt?
5. Ist es zutreffend, dass es noch nicht abgerufene Mittel eines Haushaltstitels für den
"Stationsentwicklungsplan Bahnhof Kastei" gibt?
6. Wenn ja, trifft es zu, dass diese nun für eine Maßnahme in der Wiesbadener Innenstadt
verwendet werden sollen (und wenn ja, warum)?

Mainz-Kastel, 17.11.2014


